



Diakonische Gesellschaft
Wohnen und Beraten



**Wer das Schweigen bricht,
nimmt den Täter:innen
die Macht!**

Interaktive Ausstellung in Braunschweig

Rosenstraße 76
Häusliche  Gewalt **überwinden**

Interaktive Ausstellung

Häusliche Gewalt findet inmitten unserer Gesellschaft statt – meist unbemerkt im eigenen Zuhause, das Sicherheit und Schutz bieten sollte, aber auch im öffentlichen Raum. In der Stadt Braunschweig werden jährlich über 800 Fälle angezeigt – Tendenz steigend. Doch die Dunkelziffer ist erschreckend höher.

Initiiert vom Runden Tisch gegen häusliche Gewalt und in Trägerschaft der Dachstiftung Diakonie befindet sich derzeit eine interaktive Dauerausstellung mit dem Titel „Rosenstraße 76“ im Aufbau. Die „Rosenstraße 76“ steht für eine Wohnung, in der die Gewalt zu Hause ist. Die Adresse ist Fiktion. In den Wohnräumen verteilte Informationen nennen Zahlen und Fakten und spiegeln eindrucksvoll Ursachen, Formen und Auswirkungen häuslicher Gewalt wider.

Die Ausstellung soll sensibilisieren, aufrütteln, Hilfsangebote aufzeigen und zu einer breiten Aufklärung beitragen. Information, Aufklärung und Befähigung sind in der Prävention von häuslicher Gewalt sehr wirksam. Denn nur so können sich die Betroffenen Hilfe holen und sich in Sicherheit bringen.

Die „Rosenstraße 76“ richtet sich an die Öffentlichkeit sowie an Schulklassen ab dem 9. Jahrgang.

Ihre Ansprechpartnerin: **Stefanie Kuper**

rosenstrasse76@dachstiftung-diakonie.de

0151 10964775

Sie möchten das Projekt unterstützen?



Spendenkonto: Dachstiftung Diakonie
Verwendungszweck: Rosenstraße 76
IBAN: DE 37 2695 1311 0161 3951 99
Sparkasse Celle-Gifhorn-Wolfsburg